
Jorge Brugués
El amigo Jorge, gran músico es el que nos

hablará algo de sus instrumentos, y vida musical

¿Que instrumento es el titular tuyo?, y cuales
son los éxitos conseguidos duranre estos últimos

tiempos, mi instrumento básico es el clarinete,

pero también poseo el Carnet Nacional de Pro

fesionalismo de Saxofón, y también practico a

menor escala el piano, todos mis mayores éxitos

han sido con el Clarinete, ya que he actuado

ultimamente en el Concierto de las Ferias y Fies

tas de la Ascensión de Granollers «Concierto
Weber« para Clarinete acompafiado de Orquesta
de Cuerda

¿En cuantas Orquestas has permanecido? y
cuantos años en ellas, en primer lugar a los 15
afios debuté en un conjunto denominado (Bolero«

al que estuve cerca de aflo y medio, pasando a

continuación a la Orquesta «Iberia«, actuando

en ella ocho afios, de los que en tres ocasiones

actuamos en los Aniversarios de la Agrupación,
en les afios de más dinamisme transcurrído mi

servicio Militar en Africa, pasé a la misma Or

questa saltando después a la gran Orquesta «Se

lección«, todas de esta Ciudad, al ser formada

por 20 profesores, bajo la dirección de famoso
maestro Sr José M. Ruera, haciefido actualmen
te el cuarto afio de actuación en ella, o sea un

total de 14 afios de paso al servicio de la música

¿Siempre has sido músico, o hay algo depor
tivo para mencionarme? pocos son ellos pero he

actuado en la Agrupación, desde su fundación
en los Campeonatos de Futbol, lialonmano, en

donde mi mayor éxito fué al ganar el Grandleso
Trofeo en el Torneo Local de Peñas, y tam

bién muchos éxitos tuve en Tenis de Mesa, del

que tengo vartos Trofeos y Medallas.

¿Y de tu boda qué? pues es muy probable que
sea en el mes de Octubre ya que no lo wiedo
hacer durante los meses de verano, por haber en

la Orquesta muchos contratos de Fiestas Mavores,

Ricardo Bosch
Un hombre joven, componente de nuestra

Agrupación, con carácter y personalidad, banque
ro, sincero hablandc, físico de Atleta, es el que a

continuación entrevistamos, a más de estas cua•

lidades ctras tantas que saldrán en el transcurso
de esta interviu.

¿En que aflo empezaste a jugar a balón mano?

Creo qu.« fué alla por el 50 con el equipo de

la Agrupación.
¿De que te gustaba más jugar, o bien de que

te hacian jugar?
La posición que ocupaba casi siernpre era

la de defensa cenrral, sin embargo alguna que

orra vez también ocupaba diferentes sinos.

¿Que trofeos o copas conquistaste? Enter.dido
bien formando conjunto con equipos

Te diré el número aproximado, ya que a

ciencia cierta no lo sé, pero más o menos creo

que deben ser unas 40 copas y 10 trofeos, ellos

conjuntamente con los equipos de la Agrupación,
Balonmano Granollers a 7 y 11, y con el equipo
de Santa M de Palautordera en el que actual

mente aún estoy jugando
¿internacional lo has sido alguna vez?

No, pero he jugado muchos partidos interna

cionales al realizar giras por el extranjero, Ale

mania concretamente.

Camblando ahora de tema, pasaremos al de

nuestra Agrupación.
Tengo entendido que eres de los primeros

miembros y como tal slentes este apego que todos

sentimos por ella, dime, ¿Que crees que nos hace

falta dentro de nue3tro grupo?
Quizás lo que más falta nos hace, es activl•

dad, ya que ahora paiece que vuelve a resucitar,

después de tanto tiemr paralizada esta. Me
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